



令和7年度2学期始業式

気持ちの切り替えを！

皆さん、おはようございます。長い夏休みも終わり、今日からいよいよ2学期が始まります。今年の夏休みは本当に暑い日が続きましたが、皆さんはそれぞれどのように過ごされましたでしょうか。成績アップに向けて予習・復習・課題等に取り組まれた人、部活動で練習や練習試合・合宿等で力をつけて成長された人、ボランティア活動で地域社会に貢献した人、ひたすらアルバイトや家事手伝いに励んだ人等々、皆さん一人ひとりが、様々な場面で汗を流し活躍・貢献をされてきたことだと思います。

また、この夏休み中には異常気象を含め様々な自然災害や社会情勢の変化等が国内外を問わずありました。終戦から80年が経った今でも、世界各地で戦争や紛争が続く中、平和への願いを忘れず、そのために何ができるかを、私も含め皆さん自身もTVやSNS等の報道を通じて、真剣に考え、思いを寄せるよい機会となつたのではないかでしょうか。

一方、本校の一部の教室で1学期末から夏季講習期間にかけて複数件、財布や現金がなくなるという残念な事案の報告がありました。学校としては教室等の巡回強化も含め、再発防止に向けて対応してまいります。他人のものを勝手に持ち去ることは立派な犯罪行為であります。同時に根拠なく誰かを疑うことも人権を傷つける行為になります。学校は皆さんのが安心して学ぶ場でなければなりません。被害を受けた方は今でも不安を感じていると思います。今回のことを見つかりに、皆さん一人ひとりが貴重品の管理については、気をつけていただくのはもちろん、面倒でも教室を離れる際は鍵のかかるロッカーに保管するという習慣をぜひ身に付けて防犯意識をもって、互いに安心し合える雰囲気をつくりましょう。

今日から2学期です。この後授業もありますが、何よりも学校では基本的な生活習慣のルーティーンを一刻も早く取戻し、新たなそれぞれの目標に向けて気持ちを切り替えてください。1学期の終業式でもお話ししました「凡事徹底」が成功への第一歩です。日々の些細なことにも気を配り、いやなことから逃げず、皆さん自身が自ら進んで困難や課題に、正面から立ち向かっていくたくましさと勇気をもって取り組む姿勢が大事です。

来週に控えている山高祭や、10月の2年生の沖縄修学旅行など、多くの楽しみが待っています。我々教職員も皆さんと一緒にそれらの成功に向け準備を進め、充実した学校生活が送れるよう全力でサポートしていきます。そして、3年生はいよいよ進路実現に向け自分自身の可能性を全力で取り組む時期がきました。進路実現と卒業のためにも毎日の授業は大切にしてください。

本校の教育方針である「着実に努力」のもと、教育目標である5C「挑戦する力、自他を思いやる力、協働する力、伝わる力、未来を切り拓く力」—これら5つの力の育成を目指し、我々教職員一同、皆さんのさらなる成長を全力でサポートしてまいります。

最後に、まだまだ暑い日が続きそうです。熱中症にはくれぐれも気を付けて、元気いっぱい山北高校での学校生活を楽しんでください。そして、お互いを思いやり協力し合いながら切磋琢磨し、さらに成長する機会となるよう期待しています。充実した2学期を過ごしましょう。